
  

Questi	  sono	  i	  miei	  suggerimenti	  per	  il	  miglioramento	  dei	  servizi	  UniME	  
(risposta	  facoltativa)	  	  Massimo	  400	  caratteri	  
  
  

 
 

    
ID Risposta 

4179 Guida per gli studenti, circa master, carriera universitaria/  lavorativa.  
4182 Fornire più informazione agli studenti riguardo tutti i servizi dell'università ad esempio inserirli tutti 

su una parte del sito facilmente accessibile. 
 
Migliorare i tempi di risposta.  

4181 vorrei tanto che ci fosse una competenza maggiore da parte della segreteria nel saper rispondere 
con certezza alle domande che le vengono richieste 
 
penso che l'università dovrebbe offrire la possibilità di cedere dei computer a chi non può 
permetterseli  
 
i crediti che ci vengono promessi vanno rilasciati perché attendiamo ancora crediti di convegni che 
abbiamo fatto  

4183 Dovreste garantire un personale informativo più efficiente.  
4199 Migliorare i servizi di segreteria(accessibilità e comunicazioni rapide ma efficaci tra segreteria e 

studenti), le convenzioni, i servizi per gli studenti, tutorati formativi validi a supporto degli 
studenti... 

4212 -digitalizzare tutto il patrimonio librario della biblioteca dell'Annunziata, visto che al momento di 
redigere la tesi, e sotto lockdown, non potendo consultare direttamente lo schedario, ogni 
qualvolta trovavo dei testi da consultare, dovevo fare riferimento ad altre biblioteche dell'Ateneo 
(vista la macchinosità per la richiesta dei testi); 
 
 
 
- orientamento e placement dopo laurea di cosa? 

4217 I professori che si prendono gli incarichi di amministrare di amministrare altri enti oltre il loro lavoro 
dovrebbero essere preparati e disponibili invece di lamentarsi e di non riuscire a fare bene 
nessuno dei due lavori. I laboratori dovrebbero essere aperti a tutti gli studenti universitari con le 
dovute precauzioni invece di lasciarci con i servizi online. Le tasse dovrebbero essere abbassate 

4229 Cercare di indagare l’effettiva e ottimale organizzazione nei diversi corsi di laurea, soprattutto di 
area medica (con sede al Policlinico universitario) e la competenze dei relativi coordinatori e 
professori, che a volte possono risultare inadeguati e incoerenti con l’immagine di una università 
che vuole essere moderna e attenta alle esigenze dei suoi studenti! 

4237 Migliore comunicazione tra segreterie, che molto spesso danno indicazioni sbagliate. 
 
Estensione orari biblioteche nei poli periferici.  
 
WI-FI migliore al Policlinico e migliori supporti digitali nelle aule.  

4238 corsi di lingua inglese efficienti, più appelli d'esame e possibilità maggiore di usufruire di esami 
parziali. 
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4239 aggiornamento continuo del sito unime.it 
 
velocizzare le risposte via email dalla segreteria studenti e dall'ufficio stage e tirocini 
 
con la spedizione della pergamena di laurea era prevista la ricezione del titolo accademico in 
formato elettronico, MAI PERVENUTO e VIA EMAIL NESSUNO SA DARE SPIEGAZIONI 
 
velocizzare la tempistica  immatricolazioni,  i nuovi studenti non potevano accedere a teams  

4243 ASSUMERE PERSONALE VALIDO. LA MAGGIOR PARTE DELLE VOLTE E', PURTROPPO, 
INEFFICACE  

4244 è inutile continuare a farci fare questi questionari, se poi ci avete lasciato dietro un pc a fare 
lezioni online. Ci avete tolto tutto, dalla socialità al viverci la nostra vita accademica. Vi prego 
caldamente di metterci nelle condizioni di poter tornare in facoltà a marzo. Ho scelto una 
università pubblica, statale, e non telematica.  

4252 Rilascio di certificazioni linguistiche B2, C1 da conseguire all'interno dell'Università.  
4257 Mancata tempestività nel rispondere per email. 

 
Personalmente, ho dovuto inviare più email e ho ricevuto risposta dopo una settimana. 
Pienamente insoddisfatta dei vostri servizi, sono felice di aver concluso il mio percorso di studi. 
 
Cambiate atteggiamento perché la maggioranza siamo insoddisfatti dei servizi di segreteria. 
 
 

4261 Mettere a disposizione degli studenti gente competente nel proprio lavoro 

4279 Sarebbe gradita maggiore chiarezza e tempestività in merito ad alcuni servizi (per esempio: 
informazioni sul tirocinio previsto dal piano di studio, informazioni su aula e orario delle lezioni 
ecc... ). Inoltre andrebbe migliorato il servizio di segreteria (sia via telefono che di presenza) che il 
più delle volte si rivela inefficace ed inadeguato. 
 
Grazie. 

4300 Non lo so 
4303 Digitalizzare ogni procedura di invio documentazioni e firme; effettuare corsi di formazione 

settoriali ai dipendenti pubblici inseriti nei vari uffici di appartenenza, circa i nuovi regolamenti e le 
normative (es. uff TFA sulle procedure MIRATE, studente per studente, analizzando 
efficacemente le carriere universitarie); abituare i dipendenti a essere gentili e rispondenti con gli 
studenti. 

4324 -più corse per il servizio navetta 
 
-segreteria studenti in dipartimento 
 
-aule studio megliori 

4331 Penso che l'UniME debba puntare su servizi più efficaci, veloci e soprattutto più chiari. In modo 
tale da evitare all'utente inutili perdite di tempo e energie, che troppo spesso causano ritardi e 
quindi danni alla carriera universitaria dello studente. 

4332 Perfezionare in generale l’intero servizio di Segreteria, rendendo gli orari più flessibili e il 
personale più cordiale. 

4344 Segreteria didattica da migliorare in quanto assente o confusionaria, poca serietà nei confronti 
delle problematiche degli studenti e tempi di risoluzione problema qualora presi in considerazione 
troppo lunghi e dispersivi; NON VI È COMPLETA COMUNICAZIONE FRA LE VARIE 
SEGRETERIE ( didattica, area studenti e personale interessato). 
 
Da migliorare il sistema segreterie!  



4349 - reintrodurre i premi di laurea e di carriera in base ESCLUSIVAMENTE al merito e non al reddito  
 
- potenziare l'ufficio DSA con fondi appositi ed introduzione borse di studio per DSA e disabili in 
base al merito 
 
- riattivazione CLAM e ripresa dei suoi corsi di lingua 
 
- potenziamento attività di orientamento in uscita e collegamento con le aziende, soprattutto dei 
dipartimenti umanistici. 

4350 garantiteci l'accesso ai laboratori, ne avete il dovere e noi il totale diritto. Paghiamo le tasse per 
avere un servizio completo al 100%. Affronteremo le magistrali impreparati per colpa vostra, e un 
giorno saremo noi quelli che dovranno affermarsi nella società. Saremo un branco di falliti perché 
a voi non interessa il nostro futuro.  

4352 Migliorare Infopoint e le competenze dei lavoratori in segreteria.  
 
Le segreterie UniMe sono PESSIME!  

4359 - Aggiornare il sito web e renderlo più chiaro 
 
- Migliorare le comunicazioni studenti-infopint con l'uso effettivo delle e-mail 
 
- Archiviare e non rendere più disponibili determinate informazioni che non possono essere più 
applicate e creano confusione tra gli studenti, soprattutto le matricole 
 
- Creare un'area di orientamento per le matricole in cui si spiegano chiaramente tutti i servizi offerti 

4361 maggiore chiarezza nelle informazioni richieste dallo studente; miglioramento dei servizi online; 
disponibilità di più risorse, reperibili anche online, come le lezioni tenute dai professori sulla 
piattaforma e-learning, in modo da consentire anche agli studenti lavoratori o fuori sede di poterne 
usufruire. Miglioramento del sistema bibliotecario d'ateneo: mancano gli e-book da poter 
consultare. 

4362 Fornire per gli studenti del polo Policlinico la disponibilità di punti di accesso Wi-Fi della rete 
Unime negli ambienti dove si svolgono le lezioni, tirocini e negli spazi comuni. È inammissibile che 
dopo 8 anni che frequento e lavoro al policlinico non siano state adeguate le aule e gli ambienti di 
questi servizi. 
 
 
 
Fornire agli studenti del Policlinico accesso al parcheggio a prezzi agevolati. 

4369 Fornire maggiori informazioni agli studenti riguardo i servizi offerti  
4383 Maggior chiarezza e coordinamento nelle informazioni riguardanti le procedure e la modulistica.  

Maggiore reperibilità e disponibilità da parte della segreteria nel fornire chiarimenti e informazioni 
coerenti. Migliore gestione del sito.  

4394  c'è bisogno di un migliore accesso alle reti da pc  dei singoli utenti(per ora fa collegare solo i 
cellulari),  bisogna   prendere più sul serio le esigenze degli studenti .  va  migliorata 
l'organizzazioni dei singoli dipartimenti poichè non è possibile avere un regolamento univoco  che 
vada bene  per alcun i cdl e sia deleterio per gli  altri 

4400 Miglioramento del servizio di segreteria generale e didattica. 
 
C'è molta confusione tra gli studenti per le pratiche ed eventuali dubbi a chi chiedere, nonché la 
segreteria generale telefonicamente non risponde quasi mai negli orari stabiliti. 

4412 Migliorare l’umanità del corpo docente, troppo spesso con atteggiamento di boia con il 
condannato a morte 

4413 la pluralità di numeri telefonici e contatti vari per l'assistenza forse genera un po'di 
confusione,bisognerebbe specificare meglio l'ambito di operatività di ognuno 

4419 Inserire  persone competenti e disponibili ad aiutare gli studenti, che trovano difficoltà. 



4425 incrementare il servizio navette polo annunziata. 
 
migliorare i tempi di risposta delle segreterie studenti. 
 
offrire agli studenti corsi utili per la propria formazione, es. traduzione 

4443 Sono una studentessa disabile, per cui risconto nel quotidiana molte difficoltà. Prima la segreteria 
disabili era perfetta, adesso un caos. Scrivo ai docenti tramite email, quasi tutte molto disponibili, 
ma proprio con i docenti con cui ho difficoltà, invio email, ma non ricevo mai risposta,  qualche 
giorno fa, ho telefonato ad allo studio di una prof. e il numero era inesistente.  

4450 Ci sono alcuni problemi secondo, la mia opinione, sulle comunicazioni e gli avvisi inerenti ai vari 
dipartimenti, a volte il sito Unime li pubblica, altre volte no o gli studenti non le trovano, tipo l'orario 
delle lezioni, poi la segreteria, a volte i tempi d'attesa sono molto lunghi o non risponde, le 
convenzioni invece sono eccezionali e davvero utili per gli studenti e molto vantaggiose. 

4453 migliorare le relazioni con il pubblico. 
4473 Migliore organizzazione. 
4484 Il personale della segreteria, risulta svogliato e spesso fa il gioco dello scarica barile. Perde molto 

tempo a risponderti o non riesce ad aiutarti. È difficile reperire informazioni sul sito. 
 
Apprezzo i canali social e il modo in cui ultimamente, il servizio sia migliorato. 
 
Le lezioni online le ho apprezzate.  
 
Le risposte via mail sono più veloci rispetto al passato.  
 
Si può migliorare! Suvvia! 

4492 Migliorare la fruibilità degli spazi comuni in sede Policlinico, la presenza di servizi igienici in 
adiacenza alla aule e la presenza di Wifi e supporti informatici in aula. 
 
Migliorare la disponibilità e la competenza del personale di segreteria amministrativo, poco 
efficace e poco rintracciabile per via telefonica. 

4496 Per quanto riguarda le segreterie studenti migliorerei l’efficacia del servizio  
4504 In primis, questi questionari dovrebbero essere realmente preponderanti alla valutazione, in 

secundis credo che semplicemente bisognerebbe fare quel che c'è da fare, senza sbuffare e 
giocare a "scaricabarile", essere chiari e puntuali, preoccuparsi se i centralini non funzionano e le 
segreterie sono intasate, minimizzare problemi e non ne creasse, quindi rispettare gli studenti 
(persone, non numer 

4513 L’organizzazione dei servizi UniMe è scadente su quasi tutti i fronti. 
 
Sarebbe necessario spronare il personale ad essere più disponibile ed esplicativo nei confronti 
delle richieste dello studente. 
 
Inoltre bisognerebbe incentivare la cooperazione tra gli studenti tramite progetti ed attività 
extracurricolari, non con lunghi e seccanti seminari. 

4522 Migliorare l'efficienza e la tempestività di risposta alle email, il più delle volte inviate per la 
risoluzione di problematiche attinenti il sito internet. 
 
Miglioramento di quest'ultimo e aggiornamenti più frequentementi. 
 
Ogni anno riscontro problematiche relative a materie già superate che vengono rimosse dal 
libretto oppure piano di studi non ancora aggiornato a Novembre. 

4527 Creare un sito web più completo e strutturato meglio, perchè in questo modo è molto 
confusionario. Erogare dei corsi di lingua anche in telematica perchè è quasi due anni che vorrei 
frequentare un corso di lingue però non vengono erogati dal clam, e lo trovo ridicolo. Tutelare gli 
studenti quando si fanno entrare nell'uni delle associazioni che organizzano eventi a pagamento e 
poi non rimborsano g 



4537 Risposte alle telefonate e alla email tempestive. 

4539 Credo che sia fondamentale una maggiore comprensione interna, in modo che tutti i segretari 
diano le stesse informazioni su un determinato argomento.  

4554 Rispetto agli anni passati ho notato diversi miglioramenti che erano più che necessari per 
innalzare il livello generale dell' Università. Continuando su questa linea, con particolare riguardo 
ai servizi "online", la situazione non potrà che migliorare sempre più. 

4557 Più rapporti con il pubblico e più personale competente che sappia accogliere e risolvere le 
esigenze reali degli studenti. 
 
 
 
Gli studenti che arrivano da altri atenei sono disorientati e non sanno a chi rivolgersi perché le 
responsabilità vengono scaricate da una persona all'altra e ciò crea sfiducia e  profonda 
demoralizzazione . 
 
 
 
Ridurre le tasse . 
 
 
 
 

4563 Suggerisco che la segreteria studenti e l'infopoint utilizzino più efficacemente le opzioni 
multicanale perchè trovo assolutamente controproducente mettere a disposizione chat e numeri 
telefonici e poi non essere MAI presenti in chat e non rispondere MAI al telefono.  La chat e il 
telefono servono per soddisfare le esigenze degli studenti e non per essere costantemente 
inutilizzati! 

4578 Migliorare i servizi di segreteria con personale competente, che sappia dare risposte utili. 
4579 Servizio di segreteria studenti di Piazza Antonello ha tempi troppo lunghi per rispondere a 

telefonate ed e-mail!  
 
I servizi di segreteria didattica Cospecs non sempre sono efficaci. Gli operatori spesso tendono a 
dare informazioni discordanti. 

4601 Utilizzare il meccanismo delle lezioni miste (lezioni di presenza e a distanza) anche dopo 
l'emergenza Covid, per venire incontro alle esigenze di studenti fuorisede, pendolari o lavoratori 
che spesso non riescono a conciliare lavoro/viaggio/studio per svariati motivi. Se al lavoratore si 
permette di seguire le lezioni a distanza, si potrebbe così risparmiare tempo e denaro. 

4626 Maggiore celerità di risposta della segreteria nei vari corsi universitari 
4627 Diverse cose lette in questo questionario, sono sconosciute a diversi studenti unime. Inoltre la 

segreteria è impossibile , quasi sempre , da contattare; l’unica opzione è quella di mandare un 
email o andare fisicamente ma vista la situazione Covid-19 non per tutti è possibile.  

4647 tenere sempre gli studenti informati con i giusti tempi 
4664 Migliorare la comunicazione con gli studenti tramite una maggiore efficacia del servizio offerto 

dagli sportelli informativi. 
 
Dare maggiori informazioni riguardo le varie tappe che uno studente affronta (es. la laurea, come 
prepararsi al meglio e cosa c'è da fare) 
 
Aumentare il tutorato soprattutto per le lingue straniere  

4669 Migliorare l'orientamento e i servizi resi relativi al Placement post laurea. Aumentare i Career Day. 
Creare un vero legame con le aziende che permetta agli studenti e neolaureati quantomeno di 
fare internship per mettere in pratica quanto studiato durante il percorso di laurea ed iniziare ad 
inserire esperienze nel curriculum spendibili per un successivo impiego.  



4670 Suggerisco una maggiore organizzazione del corso di laurea (sia amministrativa che  esecutiva), il 
rispetto dei propri ruoli fra docenti e coordinatori, maggiore tutoraggio nei confronti degli studenti 
(attualmente inesistente) e il rispetto della puntualità nello svolgimento delle attività didattiche. 
Inoltre consiglio di assicurare lo svolgimento del tirocinio come indicato nel piano didattico. 

4707 Segreterie più attente nel fornire servizi che non dovrebbero essere richiesti da noi studenti 

4718 Semplificazione della struttura del sito dell’ateneo 
4727 Maggiore aiuto nel pagamento delle tasse. Mandando agli studenti avvisi ed email quando viene 

pubblicata la nuova tassa, specificando la data di scadenza. 
 
Maggiore sostegno economico per l'acquisto dei libri di testo, con dei buoni sconti. 
 
Aule maggiormente pulite e trattate in modo decoroso. 
 
Aiuto, con mezzi pubblici e/o privati/ agli studenti che vengono da fuori, in particolare ai calabresi. 

4735 Migliorare il servizio della segreteria studenti e didattica.  
 
 

4738 Ridurre i tempi di attesa a seguito di eventuali richieste poste in essere dagli studenti in merito a 
servizi, orari delle lezioni, orari degli esami di profitto. 

4745 È necessario avere una considerazione maggiore della sede decentrata di Priolo, in quanto non si 
usufruisce dei servizi garantiti dalla sede centrale. Segreterie inesistenti, orari e giorni delle lezioni 
programmati in modo sconsiderevole, cattedre annuali iniziate con notevole ritardo, cambi date 
esami fatti senza preavviso, e molto altro. 

4757 Miglior coordinamento e fluidità delle informazioni tra la parte amministrativa e quella didattica.  

4779 Per quanto riguarda il servizio bus navetta, suggerirei di aumentare il numero degli stessi bus 
(data la cospicua quantità di studenti che usufruiscono del suddetto servizio) o per lo meno di 
aumentarli dal punto di vista della frequenza. 
 
In merito al servizio bibliotecario, suggerirei di estendere gli orari di apertura delle sale lettura. 

4785 Maggiore rapidità ed efficienza delle risposte ai quesiti degli studenti, sia da parte dei docenti che 
delle segreterie 

4794 The timings in the library at the university hospital could be extended, the wifi service should be at 
all rooms where students study. 
 
The scholarship timings are all out of order and don't favour international students. 

4795 L'accesso alle biblioteche dovrebbe essere migliorato, oltre che le biblioteche stesse. La rete wi-fi, 
il contatto con la segreteria, dovrebbero essere più reperibili, sia telefonicamente che per email. 
La segreteria e i vari spazi dedicati alle facoltà dovrebbero essere più informati, soprattutto per 
quanto riguarda le convalide degli esami e delle frequenze da una facoltà ad un'altra.  

4803 Migliorare il servizio 



4805 1) FORNIRE PIU' DOCENTI NEL CORSO DI LAUREA DI SCIENZE MOTORIE IN QUANTO CI 
SIAMO STANCATI DI FARE ESAMI IN PIU' GIORNI PERCHE' I PROFESSORI NON ARRIVANO 
IN TEMPO. 
 
2) VOGLIAMO USUFRUIRE DEL WIIFI DI ATENEO ED ESSERE A LUCE DI ULTERIORI 
BENEFICI PER NOI STUDENTI. 
 
3) PIU' APPELLI E CHE NON COINCIDANO PIU' MATERIE NELLO STESSO APPELLO 
 
datevi da fare, siamo stremati. 

4835 Essere più efficaci e dinamici nelle attività muticanale specialmente nel periodo critico in cui ci 
troviamo adesso. 

4862 continuate così  
4875 - Avere risposte quando si manda un email per sapere informazioni per quanto riguarda 

l’università o altro.  
4894 Sono una studentessa fuori corso e negli anni ho visto solo la costanza dell'inefficienza. 

 
Inutile dare suggerimenti quando le problematiche di ogni genere sono ben risapute , sempre le 
stesse e sotto gli occhi di tutti. 

4932 - fornire uno spazio aggiornato  in cui lo studente possa trovare risposta a eventuali quesiti. 

4937 Le segreterie spesso sono difficili da contattare. Nessuno risponde mai al telefono, neppure alle 
mail. Va potenziato e migliorato il servizio delle segreterie agli utenti.  

4949 Il problema principale sta nella scarsa conoscenza di alcuni servizi, quali la biblioteca 
universitaria; una accurata pubblicizzazione di questo spazio potrebbe garantire agli studenti un 
valido supporto per la ricerca di informazioni inerenti alle materie seguite. Sarbbe opportuno 
migliorare gli spazi interni nei quali gli studenti passano gran parte delle loro giornate, quali aule, 
sale studio. 

4960 Non abbiamo una segreteria in grado di fornire risposte, i professori non si curano minimamente 
delle nostre esigenze ; 
 
Noi studenti di infermieristica non abbiamo convenzioni, per cui non svolgiamo tirocinio da più di 
dieci mesi e nessuno si è preoccupato di trovare una soluzione valida. Non potremo nemmeno 
svolgere esami poichè mancano i professori di MED45. 
 
Preoccupatevi di questo. 

4964 nessuno 
4975 Trovare i professori prima che inizi l'anno universitario. 

 
Avere un sito online di facile utilizzo 

4979 Migliorare l'efficienza della segreteria studenti 
4984 Lasciate perdere navetta, garante e pubblicità varia e pensate invece a scegliere con più 

attenzione i metodi di tirocinio orientamento e soprattutto un controllo su alcune professoresse 
che fanno quello che vogliono e si accaniscono su studenti(persino negando agli esami risposte 
corrette, affermando che non lo sono) e il rettore? Chi è? Esiste?  

4992 Sollecitare di più i professori al fine di fornire ai loro studenti risposte esaurienti in tempi utili ( entro 
i tempi richiesti dall’università stessa e dalle scadenze prefissate da quest’ultima) ! 

5012 Fare in modo che materie propedeutiche siano date negli anni giusti, ho sentito più volte dire 
:'questa materia alsecondo vi verrà difficilina perché dovevate fare prima quest' altra che invece vi 
hanno messo al terzo ' 

5035 In virtù dei servizi di cui ho usufruito posso dire che dovreste obbligatoriamente migliorare la 
segreteria dell'area medica 1 perché non rispondono mai né alle email né alle telefonate, se ti 
rechi in presenza ti trattano malissimo dicendo che è tutto scritto sul sito quando ciò non è vero. 
Direi altro ma purtroppo il limite di 400 caratteri me lo impedisce. DATE ASCOLTO AGLI 
STUDENTI! 



5042 Una migliore trasparenza per quanto riguarda i "concorsi" delle 150 ore e tutorato per studenti con 
disabilità e differenti criteri di valutazione nelle graduatorie. 
 
 
 
Biblioteche all'interno della facoltà con orari di apertura leggermente più flessibili. (Quando sarà 
possibile ritornare in facoltà, ad esempio anzichè fino  alle 16,30 magari fino alle 19).  
 
 

5046 Migliorare servizio bus 
	  	   	  



  
  

Oltre	  i	  servizi	  precedentemente	  elencati	  gradirei,	  in	  ordine	  di	  importanza,	  
che	  UniME	  erogasse	  i	  seguenti	  servizi	  (risposta	  facoltativa)	  	  Massimo	  400	  
caratteri	  

  
  
  
  

ID Risposta 
4188 Maggiori informazioni sulle opportunità di studio all'estero. 
4193  
4212 - miglior placement 

 
- miglior trasporto 
 
- più informatizzazione (internet, videoproiettori); 
 
- maggior coordinamento università e mondo del lavoro per i laureati del DICAM; 
 
- maggior offerta di post-laurea per il DICAM: master, scuole di specializzazione, corsi di 
perfezionamento, con miglior inserimento nel mondo del lavoro; 

4217 Reale servizio di biblioteca online con libri forniti in ebook dall'università, reale servizio di supporto agli 
studenti  

4237 TUTORATO STUDENTI 
 
 
 
Strutture più adeguate per svolgere i tirocini in rapporto al numero di studenti  

4239 gradirei che vengano pubblicati i programmi  delle materie in pdf, per molti insegnamenti questo non 
avviene ed i programmi presenti sul sito sono spesso vecchi, non aggiornati e non completi. 

4300 Boh 
4303 Servizi digitalizzati a distanza, oltre il periodo Covid, per comprovate esigenze dimostrabili (es. 

fuorisede, disabili ecc) 
4324 -assistenza post laurea nella ricerca di un lavoro 
4344 Più possibilità di comunicare anche se telefonicamente con personale altamente qualificato per 

garantire il successo della carriera universitaria;  
4349 - Efficentamento energetico edifici (si fa un favore all'ambiente e nel lungo periodo si risparmia) 

 
- introduzione borse di studio per DSA e disabili in base esclusivamente al merito (già molto difficile da 
ottenere per via della difficoltà che hanno e quindi da premiare aldilà del reddito basso, che troppo 
spesso purtroppo, è frutto di evasione o di lavoro nero) 

4352 Un buon servizio di segreteria  con gente competente 
 
Corsi di lingua ed ECDL 
 
servizio bus/navetta per gli studenti dei vari poli 

4382 Eliminare tutti i laboratori e i seminari obbligatori perchè sono inutili. Avere più persone alla segreteria 
che rispondano al telefono perchè è il metodo più efficace e veloce per risolvere i dubbi degli studenti. 
Spiegare meglio sia nei siti online dell'ateneo che nelle aule come e chi contattare per la varie 
difficoltà. 

4400 Un servizio universale per l'accreditamento automatico dei CFU senza dover ogni volta ricordarsi data 
e numero crediti. 
 
Il responsabile di un webinar o convegno, dopo aver preso le firme di entrata e uscita dovrebbe aver a 
disposizione di un sistema per lo smaltimento dei crediti formativi universitari in modo automatico sul 
libretto esse3 dello studente. 



4412 Attivare supporto psicologico, per studenti a causa dei docenti e per i docenti stessi per insegnargli 
come relazionarsi con il corpo studentesco e loro le conseguenti  difficoltà  

4450 prestito libri biblioteca policlinico per portarli a casa per un periodo limitato, i libri di testo non vengono 
dati, è possibile solo consultarli, miglioramento rete tifi nei padiglioni esclusa la torre biologica, un 
punto di riferimento della segreteria più vicino per gli studenti che sono al polilcinico, tipo un secondo 
punto specifico per non andare a piazza Antonello che a volte è distante. 

4484 Aiuto migliore rivolto agli studenti, persi bei meandri della segreteria sempre svogliata (ma che è 
migliorata con lo smarworking); 
 
Offerta di studio rivolta più al mondo del lavoro e non solo teorica; 
 
Servizi placement più forti e validi; 
 
Più seminari online; 
 
Più facilità nel navigare sul sito; 
 
Possibilità di usufruire della biblioteca con testi anche online; 
 
Dei bagni decenti al COSPECS; 
 
... 

4504 Pensare a garantire il minimo prima. 
4527 Corsi di lingua anche in telematica per via della situazione attuale, dato che è più di due anni che il 

clam non eroga corsi di lunga 
4537 Supporto e informazioni ai fuori sede e ai lavoratori. Lezioni sempre anche in DAD anche se fatte in 

presenza 
4554 Maggiori convenzioni verso tutti quegli strumenti che sono in grado di apportare un notevole sostegno 

nello studio delle materie e nella rielaborazione dei materiali inerenti queste ultime. Così come è stato 
lodevolmente fatto - ad esempio -  con la convenzione che ha permesso di usufruire del pacchetto 
Office. 

4557 Personale competente  nelle segreterie!!! 
 
 
 
Biblioteca  
 
 

4563 più chiarezza e precisione del sito UNIME con link possibilmente funzionanti; servizi navetta gratuiti 
per tutte le facoltà; disponibilità di aule studio presso l'aulario; lezioni in modalità blended anche 
quando sarà finita la pandemia ( le lezioni in modalità blended renderebbero possibile l'accesso 
universitario anche ai ragazzi che non possono permettersi l'affitto di una casa) 

4657 Lezioni on line sia in presenza che on line anche quando finirà la  pandemia. 
4664 Inserire dei gruppi in cui poter sviluppare anche le proprie passioni, in cui potersi confrontare e 

imparare 
4669 Corsi di lingue a prezzi accessibili che permettono di prendere Certificazioni linguistiche spendibili nel 

mondo del lavoro o accademico (es. IELTS, TOEFL, DELE ecc.)  
4670 1)Assicurare lo svolgimento del tirocinio come da piano didattico; 

 
2)Seguire, informare ed orientare gli studenti sulle possibili attività inerenti al corso di studi, come 
attività extracurriculari, a scelta dello studente, seminari, corsi ecc. tramite un servizio di tutoraggio 
specifico. 
 
 

4707 Per il mio specifico corso di laurea suggerisco di interessarsi maggiormente dei nostri diritti basilari 
come: 
 
Svolgimento del tirocinio (fino ad ora inesistente)  
 
Assegnazione professori (mancano sempre docenti anche a fine periodo lezioni)  
 



I professori  (per la maggior parte) hanno bisogno di essere costantemente sollecitati per svolgimento 
lezioni e presenza  

4727 Servizio mensa OVUNQUE per gli studenti che devono fermassi in sede a tra una lezione e quella 
successiva. 

4757 Piattaforma delle Lezioni registrate fruibili durante tutto l’anno accademico. 
 
Registrazione delle presenze alle lezioni collegato automaticamente con Unime.esse3.  
 
 

4789 Possibilità di svolgere  certificazioni linguistiche riconosciute per gli studenti diversi dalla facoltà di 
lingue 

4795 Troppi problemi burocratici e troppa attesa per le convalide, i cfu delle varie conferenze vengono 
riconosciuti dopo mesi, sarebbe gradita una maggiore organizzazione e gestione del lavoro. 
 
Gli appelli degli esami dovrebbero essere meglio divisi, inutile fare tre appelli troppo vicini tra loro, 
sarebbe giusto farli almeno 20 giorni l'uno dall'altro se non addirittura un mese. 

4803 Migliorare le qualità del sistema  
4805 per me sono tutti importanti, non esiste un più nè un meno 
4835 Infopoint 
4847 Aiuto nell'installazione dei programmi inerenti alle singole materie 
4856 Probabilmente sarebbe utile mantenere la piattaforma Teams o sfruttare di più l'e-learning, da 

utilizzare contestualmente alle lezioni in presenza (quando sarà possibile tornare) con la possibilità di 
registrarle, al fine di dare la possibilità a tutti gli studenti, in qualsiasi circostanza essi si trovino, di 
potervi assistere.  

4862 sono soddisfatto 
4863 1. Registrazione delle lezioni (non possiamo permetterci di saltare le lezioni nel caso in cui internet non 

funzionasse) anche in differita se è necessario soprattutto per i fuorisede; 
 
2. Informazioni più accurate sui tutoraggi;  

4964 nessuno 
4975 Trovare i professori prima che l'anno universitario inizi. 
4984 1 sistema equo per cominciare tirocinio(es un semplice smistamento tramite pescaggio casuale di 

nomi così che tutti possano cominciare chi prima e chi dopo ma non un esame di orientamento che 
serve solo a bocciare metà studenti poiché giustamente non ci sono i posti materiali per cominciare 
subito, è una presa in giro e una mancanza di rispetto)  

5035 Prima di chiedere di suggerivi altri servizi direi di migliorare già quelli che avete messo a disposizione!! 
5046 Migliorare servizio segreteria studenti 

	  


